

EKSPOS

Aiptu Bambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Oct 16, 2023 - 16:46



Aiptu Bambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

Ciracap, Kabupaten Sukabumi - Aiptu Bambang, seorang Bhabinkamtibmas dari Polsek Ciracap, Polres Sukabumi, kembali mendekati warga setempat untuk memperkenalkan program-program yang diusung oleh Kapolres Sukabumi,

AKBP Maruly Pardede. Dalam pertemuan yang berlangsung hangat, Aiptu Bambang berhasil menyajikan informasi dengan apik kepada masyarakat Ciracap.

Pertemuan tersebut berlangsung di lingkungan warga, di mana Aiptu Bambang menggandeng penduduk setempat untuk berdiskusi tentang program Kapolres Sukabumi yang bertujuan meningkatkan kualitas kehidupan dan keamanan di wilayah tersebut.

"Kami ingin mendekatkan diri dengan masyarakat dan mengkomunikasikan program-program yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede. Ini adalah bagian dari upaya kami untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga Ciracap," ujar Aiptu Bambang dengan antusias.

Salah satu program unggulan yang dibahas adalah program pemberdayaan masyarakat dan pencegahan tindak kriminal. Dalam upaya mencapai tujuan tersebut, Polres Sukabumi berusaha menjalin kerjasama erat dengan masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan.

Warga yang hadir sangat antusias mendengarkan informasi ini dan merasa dihargai karena pihak kepolisian secara aktif berkomunikasi dengan mereka. Mereka berharap program-program ini dapat berdampak positif pada kehidupan sehari-hari mereka.

Aiptu Bambang juga menyampaikan bahwa partisipasi aktif masyarakat sangat diharapkan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. "Kami mengajak warga untuk turut serta dalam program-program Kapolres Sukabumi demi menciptakan Sukabumi yang lebih baik," tambahnya.

Pertemuan ini tidak hanya menginformasikan program-program kepolisian, tetapi juga memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat setempat. Melalui kerjasama yang erat ini, diharapkan wilayah Ciracap di Kabupaten Sukabumi dapat menjadi tempat yang lebih aman dan nyaman untuk semua warganya.